



藤の実



ダリア きれいです!

令和3年10月8日 No.25

令和3年度前期終了です

4月の始業式から半年が経ちました。この6か月間、事故に遭ったり、大きなけがをしたりすることもなく、また、新型コロナウイルスに誰一人感染することもなく、子どもたちは順調に学習を進めることができました。そして、今日無事に前期の終業式を行い、子どもたちには通知表を渡すことができました。これも、ご家族の皆様、地域の皆様に支えられてのことと、心から感謝しております。

さて、今日渡した通知表には、学校での学習や生活についての記録が載っております。ぜひ、お子さんと一緒にご覧になり、頑張りを大いに褒めていただいたり、さらに努力すべき事などについてはアドバイスしていただければと思います。

13日(水)からは後期がスタートします。これまでと変わらないご支援とご協力を、どうかよろしくお願いいたします。

〈活躍紹介〉 すばらしい!

- ◇読書通帳 500冊達成
- 教育長賞 2年 鎌田 晃太郎さん
- 4年 鎌田 羽音さん

みんな、がんばったね~!

5日(火)、暑くもなく寒くもなく、マラソンにはうってつけの天候のもと、マラソン大会を行いました。



5・6年生 静かにスタート!

子どもたちはそれぞれのめあてに向かって、精一杯走りました。走り終えた子どもたちを見ると、無事に走り終えられてホッとしている顔や、めあてを達成して満足している顔等、充実感が見られました。がんばったね~、みんな。

会場では多くの皆様に応援していただき、子どもたちも一層頑張ることができました。ありがとうございました。

また、今回のマラソン大会では、藤木地区体育協会よりいただいた助成金を活用し、子どもたちに参加賞を渡しております。



1・2年生 元気にスタート!



3・4年生 スタートダッシュ!

10月

- 8日(金) 前期終業式
- 9日~12日 秋季休業
- 13日(水) 後期始業式
- 14日(木) 校内研究会(3年生社会科)
- 15日(金) 委員会活動⑦・就学時健診
- 20日(水) 開校記念日【146周年】
- 21日(木) 修学旅行1日目
- 22日(金) 修学旅行2日目
- 25日(月) 代表委員会⑦
- 26日(火) 全校計算テスト⑤
- 市教育委員会学校訪問
- 28日(木) 仙教研秋季大会【休業日】
- 29日(金) 2年生FW(市立図書館)



終業式代表児童の作文

1年 かまだ もも

ふじきしょうがっこうににゅうがくして、まいにちたのしくげんきにすごすことができました。わたしの、がんばったことベストスリーをはっぴょうします。

だい3い、かかりのおしごとです。

おんがくがかりで、あさのうたやはみがきのおんがくをかけることをがんばりました。まいにちやるのはたいへんだったけれど、ともだちときょうりよくしてやったら、だんだんじょうずにできるようになりました。

だい2い、べんきょうです。

すまいるノートもはじまって、まいにちわすれずにがんばりました。てをあげてはっぴょうすることもたくさんできるようになりました。

だい1い、がくしゅうはっぴょうかいです。

みんなとれんしゅうしていると、きんちょうがなくなってきて、どんだんたのしくなってきました。

こうきもみんなとちからをあわせて、すまいるいっぱい、げんきいっぱいがんばりたいです。

.....

6年 佐藤 有斗

ぼくが前期頑張ったことは二つあります。

一つ目は、全校テストです。百点を取るために何度も問題を解きました。そのおかげで、満足のいく結果ができました。

二つ目は、一人勉強ノートです。5年生の頃は、「もっとがんばれ」と先生に注意されこともありますが、6年生になってからは頑張っているねとほめられることも増えました。続けていきたいです。

後期に頑張りたいことは、読書と漢字です。

読書では、二百冊を突破したので、たくさん読んで今度は三百冊を記録したいです。

漢字では、「もっと頑張れ」と先生に言われているので、次はほめられるようにしっかりと覚えて使えるようになり、またほめられたいです。

今日でいよいよ前期の終わりです。小学校生活も残すところ、あと半年となりました。残りの小学校生活をよりよいものにするために、これまで以上に友だちと仲良くしていきたいです。めあてもしっかりと達成したいです。